

17 décembre 2024,

Communiqué de soutien à Mayotte

Le samedi 14 décembre 2024, l'île de Mayotte a été frappée par le cyclone Chido, le plus puissant à toucher l'île en près d'un siècle, avec des vents dépassant les 200 km/h.

Cette catastrophe a laissé derrière elle des scènes de désolation : habitations détruites, infrastructures ravagées, et un bilan humain encore incertain. Les autorités craignent que le nombre de victimes puisse atteindre plusieurs centaines, voire milliers.

Nos pensées vont aux victimes et à leurs familles, ainsi qu'à l'ensemble des habitants de Mayotte, confrontés à une épreuve tragique.

Dans un contexte déjà marqué par de profondes difficultés économiques, sociales et sanitaires, cette catastrophe renforce l'urgence de mesures d'envergure pour accompagner durablement la reconstruction de l'île et répondre aux besoins immédiats de la population.

Nous souhaitons également exprimer notre soutien aux kinésithérapeutes de l'île, dont l'engagement auprès des patients reste indispensable dans ce contexte d'urgence.

Plusieurs appels aux dons ont été lancés pour soutenir les victimes et aider les personnes dans le besoin : vous pouvez contribuer via la Fondation de France, le Secours Populaire, ou encore la Délégation Territoriale de Mayotte, en faisant un don pour soutenir directement les actions sur le terrain.

<https://www.fondationdefrance.org>

<https://don.secourspopulaire.fr/urgence/~mon-don>

[Faire un don - DELEGATION TERRITORIALE DE MAYOTTE](#)

